



Liste "Joigny, continuons ensemble"

La propreté urbaine est un épineux problème que connaissent de nombreuses villes. Malheureusement, Joigny n'échappe pas à la règle. La municipalité, loin d'ignorer le sujet, l'a au contraire pris à bras le corps afin d'offrir à chacun un cadre de vie agréable : installation de nombreuses poubelles, de porte-sacs pour déjections canines. C'est un budget de plus de 23 000 € qui a été investi dans ce mobilier urbain depuis 2014. Personne ne peut désormais en dénoncer le manque et en prendre prétexte pour excuser son manque de civisme.

Néanmoins, malgré tous ces investissements, de nombreuses canettes, papiers, mégots ou autres saletés souillent nos rues. Donc pour pallier ce problème, dix agents ont été recrutés au service propreté dans le but de parcourir toutes les rues à la traque du moindre déchet. Malheureusement, ces agents, qui font preuve de sérieux et donnent toute satisfaction, ont été recrutés en contrats aidés et leur avenir n'est pas assuré au vu des orientations prises par le gouvernement.

Certains indécents ne se gênent pas non plus pour poser leurs sacs poubelles juste à côté des PAV (Points d'Apport Volontaire) ou des corbeilles. Des dépôts sauvages de gravats, d'ordures, de mobiliers vétustes sont régulièrement retrouvés dans les chemins ou dans la forêt... La mise en place d'Allo-Mairie permet une plus grande réactivité des services de ramassage. Deux agents sillonnent la ville avec leur véhicule électrique pour vider et ramasser les dépôts dans les rues, et ce même le samedi et le dimanche matin. Un autre agent avec un pick-up se charge des dépôts plus importants en ville et dans les chemins.

Cependant, ces actes sont inadmissibles et coûtent très cher au contribuable jovinien. La municipalité a donc décidé depuis l'année dernière de durcir le ton et de verbaliser autant que faire se peut tous les dépôts sauvages ainsi que tous les sacs d'ordures ménagères qui ne sont pas sortis au bon moment. Ainsi, ce sont près de 100 PV qui ont déjà été dressés depuis 2016 !

Enfin, comme la loi Labbé l'impose, notre ville est devenue une ville zéro phyto. Cette loi, qui est une forte avancée sanitaire et environnementale, a tout de même des conséquences sur le paysage urbain : les trottoirs sont moins nets, les herbes sont plus présentes car ce sont maintenant les agents qui assurent le désherbage à la binette. Cependant, nous nous engageons à Joigny pour offrir une ville propre, attrayante qui répond aux enjeux de demain et aux attentes de nos concitoyens.

Le groupe de la majorité municipale de Joigny - <https://www.facebook.com/bernard.moraine.majorite.municipale>

Liste "Joigny 2014"

Sectarisme primaire

Le 13 octobre dernier, Joigny a accueilli un vétéran de l'US Army qui a connu l'Yonne en 1945. Son régiment aéroporté a en effet été cantonné à Joigny de janvier à juillet 1945. Norman Green, aujourd'hui âgé de 92 ans, a décidé de revenir sur les terres icaunaises accompagné de son épouse, pour revoir plusieurs villes qu'il a connues jadis. On imagine sans difficulté l'émotion qui a dû être la sienne pendant ces quelques jours passés auprès de l'Association de la résistance et de la déportation de l'Yonne.

Le devoir de mémoire est important, il est même essentiel pour une ville d'histoire comme la nôtre. Dès lors, nous saluons vivement le retour du sergent Green à Joigny. Mais nous tenons aussi à dénoncer fermement la manière dont la municipalité a organisé l'événement : l'information a à peine filtré, et les invités semblent avoir été choisis de façon très partielle, puisque notre groupe n'a tout simplement pas été convié. Le Groupe Bayard a également brillé par son absence, mais a-t-il seulement été invité ?

Ainsi, c'est un tout petit comité qui a accueilli le fringant vétéran à Joigny, avec pour seuls représentants de la ville le maire et son adjoint aux associations patriotiques. Ce n'est pas acceptable. Le devoir de mémoire est l'affaire de tous les Joviniens, et la majorité socialiste ne peut s'en réclamer l'unique dépositaire, comme elle a d'ailleurs coutume de le faire avec la culture... Adeptes du "bien vivre ensemble" qu'elle invoque à l'envi, la municipalité manque ici une belle opportunité de rassembler autour d'un événement fédérateur. Nous regrettons qu'elle n'ait pas su mettre la politique de côté.

Le groupe de la droite et du centre- [facebook.com/lunionpourlejovinien](https://www.facebook.com/lunionpourlejovinien)

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny"

Aucun texte ne nous est parvenu à la date de bouclage.

Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié - rassemb.patriote@orange.fr

Groupe "La France insoumise"

Les fêtes de fin d'année approchent, dans un contexte politique difficile, il nous faut soutenir nos concitoyens touchés par le chômage et la précarité. Je serai tous les samedis au marché de Joigny pour partager des moments conviviaux. La France Insoumise vous souhaite de joyeuses fêtes.

isabellemichaud89@outlook.fr